
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1039/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Beseitigung der Frostschäden auf öffentlichen Straßen ( ödp ) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Zu 1: 

Die kleineren Schäden sind bereits durch eigene Kräfte beseitigt bzw. werden mit 

Jahresvertragsfirmen örtlich begrenzt repariert. 

 

Größere geplante Deckschichterneuerungen im Ortsteil Marienborn können man-

gels finanzieller Möglichkeiten derzeit noch nicht projektiert werden. 

 

Zu 2: 

Eine exakte Flächenerfassung hat bei den Frostschäden nicht stattgefunden. 

 

Mainz, 16. Juni 2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 
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